Kurz vor meiner Rückkehr nach Deutschland bin ich noch den Atlanta Marathon gelaufen. Die Strecke ging beständig auf und ab mit rund 550 Höhenmetern und einigen sehr schönen Ecken. Am meisten hat mich die Ebenezer Baptist Church beeindruckt, in der Martin Luther King tätig war und das Georgia State Capitol mit seinem goldenen Kuppeldach. Die Stimmung war wie bei USamerikanischen Marathons üblich - sehr entspannt und im Zielbereich war auch noch viel los, als ich nach 6:23:41 (endlich) eingelaufen bin. Und eine riesige Medaille gab es auch wieder! (Foto anbei)